



## Desvelando los secretos de Cuarta Transformación

ste tour político que emprenderá Ricardo Monreal, tiene un toque de la famosa novela La vuelta al mundo en 80 días, de Julio Verne, pues en un desafío sin precedentes recorrerá el país ¡en tan solo 70 días!

Monreal se enfrenta a un reto contrarreloj. Su misión: *Ilevar el mensaje de unidad y cohesión a cada rincón de México*. Con asambleas informativas y encuentros cercanos con la ciudadanía, el político se convierte en un embajador de la 4T.

Y qué pasará en ese tour, se trata de ayudar a los ciudadanos a descubrir los siete puntos clave de para defender y fortalecer la Cuarta Transformación:

- Informar sobre las bases construidas para mantener al movimiento en el gobierno.
- Mantener la unidad como primicia fundamental y premisa indispensable para el éxito del movimiento.
- Mejorar, enriquecer y fortalecer algunas políticas públicas, como la seguridad pública.
- Continuar con una política económica acertada, incluyendo la disciplina financiera y la austeridad republicana.
- Fortalecer la Política de Bienestar, con énfasis en la salud, educación, seguridad social y atención al campo mexicano.
- Atender y mejorar las demandas medioambientales, como el cambio climático.
- Promover la convivencia y la reconciliación como base para recuperar la paz y fortalecer la seguridad.

La travesía de Monreal no solo es un viaje físico, sino también un viaje simbólico en busca de la consolidación de la Cuarta Transformación. A lo largo de estas semanas intensas, el político pondrá en práctica sus virtudes: lealtad, sinceridad y entrega para fortalecer los lazos que unen a los mexicanos.

En su discurso, dejó en claro su trayectoria y su disposición para resolver los desafíos internos de manera honesta y con amor por México.

## Alejandro Armenta, imparable rumbo a la gubernatura, según encuesta de Parametría

Alejandro Armenta se mantiene a la cabeza de las preferencias electorales para conseguir la Coordinación de la Defensa de la Cuarta Transformación en Puebla, que en términos reales significa la candidatura de su partido, Morena, a la gubernatura, no solo entre morenistas, sino entre la población en general, según consta en la encuesta más reciente de la empresa Parametría.

A la pregunta de que independientemente de su preferencia partidista y su participación, si hubiera una elección para escoger candidato o candidata de Morena para gobernador del estado de Puebla, ¿por cuál candidata o candidato votaría usted?, el presidente del Senado obtuvo 28 por ciento, contra el 21 de su más cercana competidora, Claudia Rivera.

De acuerdo con la encuesta levantada en viviendas entre el 9 y 13 de junio, la opinión general de la población, sin distingo de filiación partidista, del total de las personas encuestadas, 25 por ciento votaría por Alejandro Armenta, 6 puntos más que Claudia Rivera y 11 más que Ignacio Mier.

Los partidos de oposición, de acuerdo con la encuesta de Parametría, en el caso del PAN no alcanza más que 17 por ciento y PRI, 12 por ciento.

Así las cosas, de aquí al 2 de junio de 2024, todo parece indicar que habrá nuevo gobernador de Acatzingo de Hidalgo...